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１ 茅   孝  之 議員                              

１．未病対策におけるウェルビーイングを目指して 

町の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 健康プラザ内の未病センターでの健康測定と、第 1 号公園体育館内の

トレーニングルームのトレーナーによる運動指導との連携を図ることを

要望。 

  ○ 町民の幸福度を判断する「ウェルビーイング指標」について、創設する

ことを要望。また、役場においても職員のやりがい等を判断するための、

同様の指標を創設することを要望。 

 

２ 井 上 博 明 議員                              

１．公共施設等総合管理計画について 

（１）個別施設計画第１期の進捗状況と計画を推進する上での課題について 

（２）計画を強力に推進するための専門部署の設置の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 地震はいつ起こるか予測ができないことから、本庁舎の建替えについ

て、できる限り早期の対応を要望。 

２．観光交流の促進について 

（１）観光行政の現状と課題について 

（２）愛川地区を観光地として形成する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

３．林野火災対策について 

  今後の林野火災対策について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

３ 鈴 木 信 一 議員                              

１．地域公共交通計画の策定について 

町の公共交通の現状と課題について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

２．高齢者の外出支援について 

「かなちゃん手形」制度の変更内容と今後の高齢者外出支援策について 

【要望・提案】 

  ○ かなちゃん手形の価格改定について、近隣自治体と更なる連携をしなが

ら、改定を行わぬよう、神奈川中央交通株式会社に要請していくよう要望。 

３．女性職員の管理職登用について 

女性職員の管理職登用の現状について 

【要望・提案】 

  ○ 管理職の女性比率について、目標を達成するよう要望。 
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４ 花  上   功 議員                               

１．道徳教育の推進について 

町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

   

５ 渡  辺   基 議員                               

１．地域公共交通計画策定の進捗状況について 

進捗状況について 

【要望・提案】 

  ○ 中津地区でのデマンドタクシーの試行を提案。 

  ○ 地域公共交通計画策定後、法定協議会主催の計画策定発表会を開催す

ることを提案。 

  ○ 路線バスを主軸としつつ、地域の公共交通を支える民間団体との連携

等を検討するよう要望。 

２．校務支援システムを導入する考えについて 

町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 校務支援システムについて早期の導入を要望。 

３．障がい者自立支援のための物品等調達の現状について 

現在の状況について 

【要望・提案】 

  ○ 福祉事業所連絡会の立ち上げについて要望。 

  ○ 役場の物品調達業務において、福祉事業所から調達できないか洗い出

しを行うよう要望。 

 

６ 岸 上 敦 子 議員                              

１．地球温暖化対策について 

（１）温室効果ガス排出量削減におけるこれまでの取り組みについて 

（２）デコ活への賛同や宣言を行い、更なる脱炭素への取組状況を進める考えに

ついて 

【要望・提案】 

  ○ 省エネ性能の高い家電の購入に対する助成制度の創設を要望。 

  ○ 地球温暖化対策推進法に基づく、町民や企業との温室効果ガス削減に

関する全町的な取り組みを定める「区域施策編」を策定するよう要望。 

２．児童・生徒の睡眠教育の推進について 

（１）睡眠教育に対する認識について 

（２）児童・生徒の睡眠状況の実態について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 
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７ 小 林 敬 子 議員                            

１．本町における不登校児童・生徒に対する支援体制について 

町が実施してきた不登校の支援体制について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

２．志田峠口の土地利用について 

その後の経過と盛土規制法における指導について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

８ 阿 部 隆 之 議員                            

１．町立保育所の民営化について 

町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ モデル的に町立保育園１園を民営化するとともに、併せて保育料や給

食費の無償化など、子育て施策を充実するよう提案。 

２．糖尿病予防のための取り組みについて 

生活習慣改善のための啓発について 

【要望・提案】 

  ○ 健康増進事業の一環として、地域のスーパー等と連携した事業を構築

するよう要望。 

 

９ 茅  大  夢 議員                            

１．児童館の運営について 

課題と今後の展望について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

２．農業振興について 

販売機会の創出に向けた取り組みと今後の課題について 

【要望・提案】 

  ○ 農業者の販路拡大のため、第 1 号公園多目的広場での催しのタイミン

グ等を捉えて販売ブースを設けるなどの取り組みを行うよう要望。 

３．無縁遺骨について 

今後の対応について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 
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10 佐 藤 り え 議員                            

１．感震ブレーカー購入費用の助成について 

町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 住宅密集地域を対象として、感震ブレーカー設置補助制度があった場

合に利用を希望するか、アンケートを行うよう提案。 

２．狭隘道路について 

狭隘道路の解消にむけた町の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

11 熊 坂 健太郎 議員                            

１．企業誘致条例について 

企業立地継続に向けた取り組みや課題について 

【要望・提案】 

  ○ 就業者転入奨励金制度の住宅取得の要件緩和を要望。 

  ○ 対象企業に「小売業」を追加するよう要望。 


